
会議の名称

出  席  者

玉川総合支所庁舎・区民会館の改築基本構想（素案）について 玉川総合支所

世田谷区立老人会館の指定管理者の選定について 生活文化部

交通まちづくり基本計画改定の骨子(案)について 交通政策担当部

ユニバーサルデザイン推進計画（第２期）たたき台（案）について
保健福祉部
都市整備部

【意見等】
・世田谷ナンバー導入を契機とした、運転マナーの向上や優良ドライバーの育成、災害時の対応
としての帰宅困難者対策等、各所管課と連携して取り組んでいくこと。
・玉川のゾーン30のような取組みを体系的に位置付けること。
・高齢化が進む中で、認知症高齢者が自動車を運転することの危険性が指摘されている。こうし
た課題も計画策定の中で検討すること。
・別紙の「改定の背景」において、「さらなる少子高齢化の進展」と記載されているが、改定後
の計画期間中は、世田谷区の人口は増える見通しであることも前提として、計画を策定するこ
と。

【修正事項】
　上記意見等について、骨子に反映するものと素案に向けて検討するものを整理して対応する。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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会　議　録

平成２６年５月３０日開催政策会議

開催日時
平成２６年５月３０日（金曜日）　午前　９時００分から

                            　　午前１０時５０分まで

区長、板垣副区長、秋山副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合支所長、砧
総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、地域行政部長、総務部長、区長室長、生活文化部長、
保健福祉部長、都市整備部長、教育次長、区議会事務局長

【意見等】
・ユニバーサルデザインの範囲をどう捉えるか、特定の人にとっての快適さが、別の人にとって
不便になりうることについてどう考えるか、という意見に対して、施策「ユニバーサルデザイン
の生活スタイルの普及」に基づき、公共空間を多様な人が快適に使えるよう、幅広く情報発信し
て啓発していきたいとの説明があった。
・東京オリンピック・パラリンピック開催を見通して、障害者スポーツの機会提供を充実させる
など、行政としての取組みが進んでいるので、そうした動きを踏まえること。

【修正事項】
　東京オリンピック・パラリンピック開催を見通した内容を盛り込むなど、たたき台に反映でき
るものと素案にむけて検討するものを整理して対応する。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要
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【意見等】
・バスの停留所の位置については、今後、基本設計等で検討していくとの説明があった。
・今後、基本構想の策定の中で住民の意見を聞く機会を設け、取り入れていくこと。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

2

【意見等】
・引き続き老人福祉施設として位置づけることを明確にすること。
・本施設は、本年４月に保健福祉領域から区民生活領域に移管したことを踏まえ、高齢者の地域
参加の促進に加え、世代間交流を進めていくとの説明があった。
・指定管理者の選定にあたっては、利用者への柔軟な対応を評価要素に加えること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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世田谷区立山野小学校改築基本構想（案）について 教育委員会事務局

世田谷区立深沢中学校施設整備計画基本設計（案）について 教育委員会事務局

グリーフケアの検討について 世田谷保健所

備　　考

所  管  課
(会議録作成所管)

2「世田谷区立老人会館の指定管理者の選定について」は、平成26年7月3日から公表。

政策経営部　政策企画課

審議概要
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【意見等】
・概算工事費について再度整理すること。

【修正事項】
・今後の資材高騰等を見込んだ建設単価ではなく、現時点での建設単価を反映した概算工事費と
する。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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【意見等】
・概算工事費について再度整理すること。

【修正事項】
・リノベーションのメリット（ＣＯ２抑制効果など）等を追記する。
・今後の資材高騰等を見込んだ建設単価ではなく、現時点での建設単価を反映した概算工事費と
する。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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【意見等】
・グリーフケアの活動団体の現状については、自死遺族の会や子どもを亡くした親を支援する会
のほか、がんで親族を亡くした方々の団体など、様々な団体による活動実績があるとの説明が
あった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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